



Expectación y lleno a rebosar en la presentación de la candidatura de CIS Juan Marín, destacó en su intervención la calidad y la seriedad de un “equipo preparado para gobernar la ciudad”, como el que presenta CIS a las municipales del próximo 22 de mayo.□

El pasado viernes tuvo lugar el acto de presentación de los candidatos y candidatas de los independientes de Sanlúcar a los próximos comicios electorales, con una lista encabezada por Juan Marín y que cuenta en entre los diez primeros puestos con Elena Sumariva, Licenciada en Derecho, Antonio Reyes, Administrador de Empresas, María Jesús Herencia, Diplomada en Empresariales, José Luís Alhambra, Médico de Familia, Ana Castillo, diplomada en Relaciones Laborales, Antonio Rodríguez, Comercial, María del Carmen Ruiz, Licenciada en Farmacia, Julio García, Arquitecto, y Marta Dunphy, Estudiante de Derecho.

Además de los veinticinco candidat@s, serán siete los suplentes, personas que habitualmente colaboran con CIS y que han querido respaldar la candidatura a estas municipales del próximo mes de mayo. Entre las novedades más destacadas y en relación a nuevos componentes de la lista electoral, cabe mencionar las incorporaciones de Javier Gómez Porrua, médico de familia o Ella Núñez, Diplomada en Trabajo Social, personas muy vinculadas a todos los asuntos relacionados con Asistencia Social y Salud, que serán ámbitos de actuación sobre los que CIS desea incidir de forma decisiva en los próximos años.

Juan Manuel Garrán o Abel González, que ocupan también puestos de relevancia en el partido y en la lista, centran su labor como Licenciados en Educación Física y en Filología, en las áreas de Educación y Deportes. Los comerciantes también ocupan lugares destacados con la presencia de Eduardo Jurado, Carlos García o Antonio Bernal, así como los jóvenes, Eva Roldán, Almudena Camacho o Juan Antonio G. Sarmiento, entre otros.

El acto que estuvo presentado por Pepe Romero, contó con presencia entre muchas otras personas conocidas de la política municipal, de Jose Manuel Silva Barragán, quien estuvo acompañando a Juan Marín en primera fila durante todo el acto. Tras una introducción inicial de Eduardo Domínguez Lobato, José Luís Alhambra y María Jesús Herencia, hablaron al público asistente, que abarrotó literalmente los salones del Hotel Doñana superándose las 350 localidades de asientos previstas, sobre la capacidad de trabajo, diálogo y buen hacer de Juan Marín, el candidato, durante los últimos cuatro años al frente de CIS y del equipo de trabajo municipal.

Tras las palabras de los números 4 y 5 de la lista, Herencia y Alhambra, se dió paso a unos videos que recordaron la labor de los independientes en sus responsabilidades de gobiernos estos últimos cuatro años y posteriormente se presentaron los 32 componentes de la lista electoral.

Por último, se dió paso al candidato a la alcaldía, Juan Marín Lozano, que además de sus responsabilidades municipales durante los últimos años, es el secretario general de CIS desde su fundación. Marín conocido por su trayectoria como comerciante, empresario, gerente comercial, técnico deportivo, presidente de diferentes colectivos sociales, deportivos y empresariales a nivel local, provincial e incluso autonómico, planteó su intervención resaltando la calidad humana y profesional de todas las personas que le acompañan en la lista.

Agradeció la composición del aforo de las salas donde se celebró el acto, ya que fueron innumerables los representantes de colectivos representativos de la ciudad en todos sus ámbitos, sociales, juveniles, vecinales, deportivos, empresariales, culturales y muchos ciudadanos que acudieron a la cita mostrando su apoyo y sus palabras de aliento a un candidato que ilusionó y describió las necesidades y las oportunidades que serán necesarias aprovechar en el futuro para mejorar las condiciones de bienestar social y de creación de empleo y riqueza en la ciudad.

Marín afirmó en su intervención que “nos presentamos a estas elecciones municipales con las manos libres, al igual que en 2007, sin acuerdos previos, ni compromisos con nadie y que nuestro objetivo es ganar las elecciones municipales para desarrollar un proyecto de ciudad en el que hemos trabajado todos y todas porque creemos y sabemos que somos necesarios para sacar a nuestra ciudad adelante”.

“El trabajo realizado durante los últimos cuatro años, es el mejor aval que podemos presentar ante los ciudadanos, y nadie, absolutamente nadie puede poner en tela de juicio la labor desarrollada en deportes, en juventud, en servicio sociales o en formación y fomento de empresas”, dijo el candidato refiriéndose a que tres meses antes de unas elecciones queda ya poco por demostrar sino se ha hecho durante los cuatro años de legislatura.

Ni una sólo vez, en toda la noche se hizo referencia ni se nombró a ningún partido político, ni

personas de otras formaciones que no fueran de CIS, algo que valoró muy positivamente todo el público asistente y Marín finalizó con una frase muy clarificadora para definir la ideología de las personas que forman CIS, “Ni somos de derechas, ni somos de izquierdas, ni tampoco somos de centro, nosotros sólo somos de Sanlúcar de Barrameda”.